

# JWI

## Polres Agam Kawal Dan Amankan Kampanye Mahyeldi-Vasko, dan Benni - Ikbal

Dina Syafitri - [AGAM.JWI.OR.ID](http://AGAM.JWI.OR.ID)

Oct 7, 2024 - 06:33



Agam – Pasangan nomor urut 1 calon Gubernur, bersama pasangan nomor urut 2 calon Bupati Agam, Mahyeldi-Vasko dan Benni- Ikbal, terus gencar melakukan

kampanye di wilayah Kabupaten Agam. Pada Minggu, 6 Oktober 2024,





Pasangan ini, terpantau aktif menghadiri berbagai acara di tiga Kecamatan. Mulai dari Matur, Tanjung raya, hingga Lubuk Basung.



Berdasarkan laporan dari Kapolres Agam AKBP MUHAMMAD AGUS HIDAYAT.



S.H, S.I.K, melalui Kasat Intelkam AKP Roni SH, pihaknya telah mengeluarkan surat tanda terima pemberitahuan (STTP) untuk kedua pasangan calon ini berkampanye di wilayah hukum Polres Agam sebanyak 12 buah.

Pasangan calon Gubernur dan Bupati ini, melakukan kegiatan kampanye, dalam bentuk pertemuan terbatas dengan tokoh masyarakat, menghadiri acara hajatan, hingga kampanye door-to-door.



Kegiatan-kegiatan ini dilakukan dengan mengikuti Surat Tanda Terima Pemberitahuan (STTP) yang telah dikeluarkan oleh sat Intelkam Polres Agam.

Untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama kegiatan kampanye, Polres Agam juga menurunkan puluhan personil di setiap event kegiatan. Agar kampanye berlangsung tanpa ada kendala.

"Untuk menciptakan pemilu yang aman dan damai di wilayah hukum Polres Agam, kita akan terus mengawal dan mengamankan setiap item kegiatan pemilu ini. mulai dari pengawasan masuknya logistik pemilu, masa kampanye, hingga pemilihan secara langsung nanti". Ulas Kasat Intel.

"Dalam kegiatan kampanye kedua pasang calon Gubernur dan Bupati kali ini, tercatat sebanyak 105 Personil Polres dan Polsek kita libatkan untuk melakukan pengamanan dan pengawalan.



Dan sebagai penutup, AKP Roni SH. juga menyampaikan "sampai semua kegiatan kampanye yang dilakukan oleh Pasangan calon Gubernur Sumbar nomor urut 1 dan Pasangan calon Bupati Agam nomor urut 2 ini berakhir, situasi terdapat dalam keadaan aman dan tertib.



(Berry).